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リニア中央新幹線建設に関する社長会見に対する申し入れ 

 

 丹羽社長が４月６日にマスコミ各社のインタビューに応じ、リニア中央新幹線建

設について述べた内容について、下記の通り申し入れるので経営協議会を開催する

こと。 

 

記 

 

1．報道各社は、丹羽社長がリニア中央新幹線の２０２７年開業について「静岡工

区の目処が立たず困難、現時点で新たな開業時期を示すことはできない」と述べ

た、などと報じている。この社長発言は事実か明らかにすること。 

 

２．名古屋～大阪間の環境影響評価（アセスメント）の実施予定を明らかにするこ

と。 

 

３．リニア中央新幹線建設について、ＪＲ東海労申第１８号で経営協議会の開催を

申し入れているが、上記「１．」「２．」についても経営協議会で説明すること

。 

 

以 上 

 


